



Pièces	2 Pièces
Superficie	76 m²
Référence	V10263
Prix	1 060 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

Rare ! Menton garavan, dans une jolie résidence bourgeoise, face aux plages et proche rue piétonne très bel appartement d'angle de 76m2 en dernier étage avec terrasse de 44m2 offrant une vue spectaculaire sur la mer et le vieux menton. Il se compose d'un entré, d'un séjour ouvert sur magnifique terrasse avec vue mer panoramique, cuisine séparé, chambre sur terrasse également, et spacieuse salle de bains avec fenêtre. Facilement transformable en 3 pièces. Possibilité d'acquérir des garages et caves en supplément ainsi qu'un 2 pièces attenant afin d'obtenir une superficie totale de près de ...

Rare! Menton Garavan, in a lovely bourgeois residence, facing the beaches and close to the pedestrian street, very attractive 76m2 corner apartment on the top floor with 44m2 terrace offering spectacular views of the sea and old Menton. Comprising entrance hall, living room opening onto magnificent terrace with panoramic sea view, separate kitchen, bedroom also opening onto terrace, and spacious bathroom with window. Easily convertible into 3 rooms. Possibility of acquiring additional garages and cellars, as well as an adjoining 2-room apartment, for a total surface area of almost 120 m2. A rare ...

INTER IMMOBILIER

28, avenue Felix Faure - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

